

Die Aargauer Koch Gilde (AKG) besitzt seit Mai 2015 ein neues junges, unerfahrenes Kochkunstteam, unter der Leitung der erfahrenen Coaches Judith und Thomas Achermann.

Nach 4 Probeläufen ging es am 19.02.2016 richtig los. Endspurt und Vorbereitung für eine erste Standortbestimmung, an der Culinary Trophy am 22.02.2016 an der Intergastra in Stuttgart.

Wir mussten einen Tisch mit einem 5 Gang Menü, 3 Vorspeisen, 4 Desserts, 4 Fingerfood, 4 Pralinen und einer Schauplatte präsentieren.

Unter den strengen Augen der Internationalen Jury wurde alles bis aufs kleinste Detail bewertet und benotet.

12 Teams präsentierten sich an 4 Tagen, wobei an jedem Tag eine Siegerehrung stattfand. Je nach Punkten wurden Gold-, Silber- oder Bronzemedailles verteilt und das beste Team zum Tagessieger erklärt. Am Vierten Tag wurde auch noch eine Gesamtrangliste erstellt.

Nach einem langen Tag warteten wir gespannt auf die Rangverkündigung. Unsere Erwartungen als Newcomer waren nicht allzu gross, haben doch am gleichen Tag die erfahrenen Teams, CCC Luzern, die Deutsche Koch Nationalmannschaft und die Junioren Nationalmannschaft aus Slowenien ausgestellt.

Und nun die grosse Überraschung!!

Die Aargauer Koch Gilde holt eine Goldmedaille und wird Tagessieger

Wenn das nicht schon genug wäre. Nein. Am Mittwochabend wurde uns mitgeteilt, dass wir in der Gesamtwertung hinter der Schweizer Militär Kochmannschaft und vor der CCC Luzern den 2. Gesamtrang belegen.

Über den unerwarteten Erfolg sind wir mehr als überrascht. Ein Ausruhen auf den Lorbeeren ist nicht angesagt. Die nächsten Probeläufe sind terminiert, denn Anfangs Oktober geht es an die Kocholympiade nach Erfurt. Hoffentlich mit gleichem Erfolg.

Malaika Scheffbuch